
吉林大学第一医院小儿外科主任 张海玉 

调查时间：2017年 06月 14日 15-27-57  

调查对象：吉林大学第一医院小儿外科主任 张海玉（+8613756661622） 

肝移植心肝宝貝活动肯定有，不是骗人，手术等待時間不会長，因为我们 dcd

特別多,成人做的也很多，所以给小孩开展一下子，前十个免費。我院供體来源

很多，肝移植我们做的很多，一年能做 200多例。 

06：35 min 

---------------------------------------------- 

内容提要： 

1，这个事肯定是有，确实是那前 10个免费的。 

2，問：广告说是劈离式肝移植，小孩愈后好不好哇？ 

   答：要是那种效果好，应该是可以吧？ 

3，不过等的时间不会太长，因为我们的 DCD這麼多。 

4，供体数量很多，移植要向小孩开展； 

5，成人肝移植一年能做 200多例，本省肝移植都到這來做。 

 

电话内容： 

调查员：喂，哎，您好，你是张主任吗？ 

张主任：哎。 

 

调查员：喂。您是～ 

张主任：哎，说话。 

 

调查员：您是小儿外科的张主任吗？张海玉主任吗？哎，您好。 

张主任：哎，你是哪儿？ 

 

调查员：你能听清楚我说话吗？ 

张主任：啊？ 

 
调查员：啊，我呢，是看到您们那有一个公益广告啊，关于这个 6月份可以报名，

小儿那个，可以做肝移植呀。 
 如果被 10个选上了，咱们就在这个 6月份能做上吗？ 

张主任：这个事肯定是有，确实是。 

 

调查员：有哈啊。 

张主任：哦，确实是，那前 10个免费的。 

 

调查员：噢，因为现在吧，有些公益广告哈，有些、有些都不真实哈， 所以我

就想问一下。 

张主任：这个不是，这是我们医院确实有，这不是假的。真的。 

 

调查员：啊，这是真的哈，不是假的哈。 

张主任：不是，你，那啥，你应该这样，你应该先吧，领着孩子到这来看看， 



 

调查员：啊。 

张主任：可以到小儿外科来。啊，可以～ 

 

调查员：就说咱们要做，这 10 个孩子，能在多长时间能做完啊就是，就是得等

多长时间啊？ 

张主任：不过等的时间不会太长，因为我们的 DCD（心死亡供體）特別多。 

 

调查员：噢，就是你们那个，现在就是肝移植，就是平常咱们也做的多吗，就这

种肝移植？ 

张主任：啊，成人那塊兒，很多。所以，向小孩开展一下子。前 10个是免费的。 
 

调查员：噢，噢，这样子哈。但是，就是我们，就是咱们这个医院的供体的来源

还是比较多的，你说是吧？ 

张主任：对，对。对，对，对。 

调查员：就说咱们肝移植，平常咱们那个成人做的也是很多？所以才对… 

张主任：多。 

 

调查员：所以还得有这个条件～ 

张主任：对。一年做 200多例。 

 

调查员：你说是肝移植，还是肾～ 

张主任：一年做 200多例！ 

 

张主任：啊，好了。 

 

调查员：啊，张主任。呵呵。谢谢你哈，好，再见啊。 


